



*Presidente elogia que integrantes de la SCJN participen en foros sobre la reforma judicial*

*Ciudad de México.- El presidente de México elogió que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) estén participando en los foros del Congreso por la reforma al Poder Judicial.*

*Integrantes del Consejo de la Judicatura reconocieron y aceptaron que se necesitan modificaciones, lo que calificó como un avance positivo en el país.*

*López Obrador destacó que algunos de los ministros ya aceptaron que los juzgadores sean elegidos a través del voto, mientras apuntó que todavía faltaría llegar a un consenso respecto al procedimiento para dichas elecciones.*

*Aunque dejó el procedimiento a los legisladores para que sean ellos quienes definen si se renuevan todos los cargos simultáneamente, o si se hace de manera paulatina.*

<https://www.masnoticias.mx/presidente-elogia-que-integrantes-de-la-scjn-participen-en-foros-sobre-la-reforma-judicial/>